

Une pêche à la fois



Sharon Eubank

Première conseillère dans la présidence générale de la Société de Secours

Quand j'étais petite, nos parents nous ont emmenées, ma sœur et moi, dans un verger appartenant à l'Église. Nous étions là pour participer à la cueillette des pêches. Nous montions sur de hautes échelles et cueillions les pêches au travers d'un épais feuillage.

Au début, nous étions contentes. Mais bientôt, le duvet sur les fruits nous a irrité les bras. Nous avons dit à notre maman : « On ne veut plus le faire. On veut arrêter. »

Maman nous a demandé si nous savions où allaient toutes les pêches. Nous avons répondu que non, aussi nous l'a-t-elle expliqué.

« Chacune de ces pêches est emportée dans un bâtiment où des bénévoles les mettent en conserve. Ensuite, ces conserves sont distribuées à des gens qui ont besoin de nourriture. Chaque année, l'Église fait don de milliers de conserves de nourriture. »

Immédiatement, ma sœur et moi avons cessé de nous plaindre de nos bras irrités. Nous étions en train d'aider des personnes qui avaient besoin de nourriture ! Après cela, nous avons trouvé

amusant de grimper aux échelles et de cueillir les fruits duveteux oranges.

Cette année, nous vous avons demandé de répondre à l'invitation des Mains serviables (voir *L'Ami* de janvier 2021). Servir les autres comme le Christ a servi est l'une des choses les plus importantes que vous puissiez faire. Les enfants ont une manière spéciale de remarquer les gens dans le besoin et de proposer leur aide. Au début, un petit acte de service n'a pas l'air d'être grand-chose. Mais si tous les enfants du monde entier cherchent des moyens de servir, leurs actions s'ajoutent les unes aux autres pour accomplir des choses incroyables ! ●

Tiré d'un entretien avec Amber Healey.

Raconte-nous comment tu aides les autres là où tu vis ! Consulte la dernière page de couverture pour savoir comment faire.

